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総選挙 共産党 ８議席確保（比例７議席 小選挙区沖縄１区） 

金権一掃、暮らし、平和、人権、希望ある新しい政治の実現へ全力で奮闘します 

    後援会員の皆様 支持者の皆様のご支援に心から感謝します。 
 

総選挙は１０月２７日投開票され、日本共産

党は比例区で７議席、小選挙区では沖縄１区

の赤嶺政賢さんが当選し計８議席を獲得しま

した。後援会員の皆様、支持者の皆様の大き

くお寄せ頂いたご支援に心から感謝申し上げ

ます。 

 比例南関東では４３７，７２４標、得票率６．

１％． 千葉県１５４，１１９標 ５．７％を確保

し、志位和夫議長の議席を獲得しました。小選

挙区千葉県１３区柏崎 すえと氏は１１，２８７

標（５．１％）でした。 

 

 与党 自公 歴史的惨敗で過半数（２３３）を大きく下廻る自公で２１５ 

 改憲勢力の自公、補完勢力（維新、国民民主）ー改憲発議３分２議席に届かず 
  

今回の総選挙で日本共産党は息き詰まっ

た自民党政治に対し、金権腐敗の一掃、暮ら

し応援の経済再生、平和外交、ジェンダー平

等などあらゆる面で希望ある提案を掲げまし

た。 

 新聞赤旗日曜版の自民党金権・裏金問題の

スクープで国民の多くの不信が高まり、世論が

沸騰し、マスメディアのテレビ、新聞も遅れて

便乗して報道に乗り、選挙の投票動向に大き

な影響を与えました。さらにとどめに選挙直前

に自民党裏金候補者への２，０００万円の裏公

認をしんぶん赤旗がスクープで追撃して自民

党全体が大幅に議席を減らしただけではなく、

裏金候補者や派閥幹部が落選しました。 国

民の裏金への怒りの渦が選挙結果に現れまし

た。 

 

与党過半数割れのＭＶＰ（最高殊勲選手）は 

共産党としんぶん赤旗日曜版 
「衝撃的数字をまだ実感しきれない。しかし、

これは国民の声だ」， 選挙の局面を切り開い

たのがしんぶん赤旗で「赤旗バズーカにやら

れた。２，０００万スクープが止めだ」と自民党

閣僚経験者がつぶやきました。他方、議席を

増やした立憲民主の幹部の一人は「ＭＶＰ（最

高殊勲選手）は間違いなく共産党としんぶん

赤旗だ」と語り、同党関係者も「この選挙は赤

旗に始まり赤旗に終わった」と指摘していま

す。 

 総選挙での日本共産党は前議席から２議席

減らしましたが、来年の７月の都議選・参議院

選挙に向けて必ず勝利に向けて公約実現の

活動を続けてまいります。引き続きご支援・ご

協力をよろしくお願いいたします。               

 天王台後援会会長 中村良雄 



赤旗の裏金報道や裏公認問題報道で 

自公が議席を大幅に減らした
日本共産党の機関紙しんぶん赤旗（１０月２

３日付）によれば、自民党が裏金議員として公

認しなかった候補者に我々が支払った税金で

ある政党助成金から２０００万円を振り込んだ。

この額は公認した候補者に振り込んだ公認料

５００万円、活動費１５００万円、計２０００万円と

同額である。これについて自民党の石破首相

は「政党支部に出しているのであって、非公認

候補に出しているのではない」と苦しまぎれの

弁明をしているが、この弁明を納得する国民は

ほとんどいないであろう。また、選挙戦で共産

党は企業・団体献金禁止、大幅賃上げ、労働

時間短縮、社会保障充実、気候危機打開、ジ

ェンダ―平等実現、大軍拡反対、対話による

平和外交などを訴えた。 

しかし、開票結果を見ると自公を過半数割れ

にはしたが、共産党は改選前より比例区で２議

席減らし、８議席と後退した。共産党の機関紙

がしんぶん赤旗一昨年報じた裏金問題や選挙

期間末期に報じた非公認候補者に２０００万円

支給した政党助成金などについての報道によ

って、立憲民主党や国民民主党が大幅に当選

者を増やしたが、共産党にはその効果が無か

ったことになる。 

１０月２８日の常任幹部会声明によれば、「対

話・支持拡大は近年の選挙と比べて半分程度

にとどまり、党の訴えを有権者に十分浸透させ

きれないまま投票日を迎えたことを率直にお伝

えしなければなりません。ここに総選挙から引き

出すべき最大の教訓があり、この弱点打開は、

いよいよ緊急で死活的課題となっています」と

ある。 

私たちは自力を付けるとともに、選挙民との

対話を含むきめ細かい活動を進め、来年の参

院選や恐らく近い将来にある衆院選に立ち向

かはなければならないと考える。  

（天王台 Ｔ．Ａ） 

 

  「しんぶん赤旗」日曜版の報道から、自民党の裏金問題や 

非公認候補に２千万円支給問題が、選挙の争点になりました。 
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節約の食卓 『ご馳走野菜おでん』 

       ―物価高騰下でも“おいしい“をあきらめないー 

＜材料＞ 

・白菜１枚・エノキ 1／４束 ・レタス２枚 ・プチトマト４個・卵１個・厚揚げ（小）１枚 

・むきエビ５個・こんにゃく１枚・大根１０センチ・さつま揚げ適宜・じゃがいも１個 

Ⓐ片栗粉、塩、日本酒各少々・卵白１個   

Ⓑ日本酒カップ１、だしパック２袋、昆布 10 ㎝角、だし醤油、塩適宜、みりん又は砂糖少々 

＜作り方＞ 

①白菜(葉)、レタス、エノキはさっと茹でる。 

②エノキを白菜で巻き、プチトマトをレタスで巻く。 

③むきエビを包丁で叩きⒶを混ぜる。 

④厚揚げを半分に切りスプーンで中身を出し③に混ぜ、内側に片栗粉を薄くはたき、詰める。 

⑤①のお湯で、大根、ジャガイモ、卵をゆでる。 

⑥鍋にカップ２の水をいれ、Ⓑを入れ沸騰させる。 

⑦⑥の火を弱め塩、だし醤油で味を調え、すべての材料を加えて４０～５０分弱火で加熱する。 

大根が半透明になったら完成。薄ければ、だし醤油を、濃ければ日本酒を足して完成。  

※ 白菜とレタスの巻物は巻き終わりを下にしてそこに敷くように置けば、つまようじ等で止める 
必要なし。プチトマトは熱くなっているので、要注意。 

レシピ考案者の一言  （柴崎台 Ⅿ．Ｔ） 

去年は金沢だったと思うのですが、今年は静岡。ご当地おでんが流行っています。筆者は、糖尿病

でカロリーを１日 1,300K カロリーに制限しています。食事内容で栄養をまんべんなく適量摂取なの

で、冬はおでんが頻繁に登場します。ロール白菜が定番で、沖縄で衝撃を受けた具のレタスはさっ

とゆでてプチトマトを巻いてみました。さらに、シンガポールおでんの「ヨン・タウフー」からアイデアを

貰い、厚揚げにエビを加えて低カロリーなご馳走に仕立ててみました。  

我孫子市衆議院選挙情報  

我孫子市の投票率  ５５．３１％ 

 我孫子市内 小選挙区得票  

 柏崎 すえと    ３，６４９票 

               みやかわ 伸  ２５，４６６票 

               松本  ひさし  ２４，４１９票 

               なかや めぐ    ６，３３１票 

ご支援ありがとうございました。 

 

 

 

天王台 Ｊ．Ｋ 



我孫子革新懇世話人会開催 

衆院選の結果は今後の政局に大きな変化を生みだそうとしています。 

私たちが無関心でいる今、ひたひたと戦争が近づいています。我孫子市内の民主的

活動とこれからの活動を考えていきましょう。 

日 時   １２月６日（金）  １３：３０～16：30 

場 所   けやきプラザ 南近隣センターホール（９階） 
      

◎記念講演   １３：３５～１５：００ （質疑応答含む） 

「再び戦争国家へ向かう日本､私たちの進むべき道は」 

      講師  纐纈 厚さん 
              歴史学者  山口大学名誉教授                                                                       

                              全国革新懇代表世話人 

◎世話人会  １５：０５～１６：３０ 

                 課題の報告： 事務局長 中村良雄 

                   活動の報告と討論： 市内団体・市議団  

 
      

日本共産党天王台後援会  

２０２４年 「望年会」のおさそい 
共産党は衆議院選挙では残念ながら議席減となりましたが、「自公政権の政治 NO！」を

突きつけ、過半数割れに大きな役割果たしました。国民生活を守るための公約実現のため

に、いっそう力をつくしたいと思っています。軍事優先の政治を変え、憲法改定へストップ

をかけるために、来年の参議院選挙には議席を伸ばし、国政への発言力を大きくしたいと思

います。皆様の一層のお力添えをお願いします。年末のあわただしいときですが、新しい年

にジャンプするために、ほっと一息つきましょう。どうぞご参加ください。 

天王台後援会会長 中村 良雄  

日時  １２月２３日（月）  １３：30～１６：00 

場所  近隣センター「こもれび」  （会費 300円） 

内容 ・１２月議会報告  岩井こう議員  船橋まさる議員 

    ・特技披露 

    ・みんなで歌おう 

    ・ビンゴゲーム 

※ミニ・バザーします。 
 

バザー用品を提供くださる方は  

当日１３時までにお持ちください。 

または、中川まで ℡７１８２－１６１５ 
 


